

INFO PUBLIK

Wujud Kepedulian, Kodim 0706/Temanggung Gelar Karya Bhakti

Agung widodo - TEMANGGUNG.INFOPUBLIK.CO.ID

Jun 13, 2024 - 08:43



Kodim 0706/Temanggung Gelar Karya Bhakti

TEMANGGUNG - Kodim 0706/Temanggung melaksanakan Karya Bakti TNI Satkowil Semester I tahun 2024 sebagai wujud kepedulian terhadap masyarakat di wilayah teritorial.



Selain itu juga sebagai upaya membantu pemerintah daerah guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan secara fisik dan dalam rangka percepatan pembangunan di wilayah untuk pemberdayaan pertahanan aspek darat.



Gotong-royong dilaksanakan oleh Koramil 0706-01/Temanggung yang dipimpin langsung oleh Danramil 01/Temanggung Mayor Arm Misno beserta anggota Koramil dibantu masyarakat sekitar, dengan sasaran Renovasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Tri Wahyuni warga lingkungan Sroyo RT 04 RW 05

Kelurahan Madureso Kecamatan Temanggung Kabupaten Temanggung, Rabu 12/06/2024).



Dalam Karya Bhakti Semester I tahun 2024 tersebut Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P juga turut hadir untuk memberikan bantuan secara simbolis kepada penerima manfaat bantuan. Disampaikan oleh Dandim bahwa ini adalah wujud kepedulian Kodim 0706/Temanggung kepada masyarakat di wilayah teritorialnya.



"Karya Bakti TNI Satkowil semester I tahun 2024 ini merupakan wujud

kepedulian kami Kodim 0706/Temanggung kepada warga di wilayah teritorial, Selain itu juga sebagai tugas perbantuan kepada pemerintah daerah dalam rangka akselerasi pembangunan di wilayah guna peningkatan taraf hidup masyarakat, Ungkap Dandim".

Menurutnya Karya Bhakti ini dilakukan untuk meningkatkan hubungan silaturahmi, kebersamaan dan kekompakan serta terciptanya kemantapan kemanunggalan antara TNI dan rakyat di wilayah Kabupaten Temanggung, "Pungkask Letkol Inf Sriyono".



Penerima manfaat bantuan, Tri Wahyuni, menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak TNI dalam hal ini Kodim 0706/Temanggung yang telah merenovasi rumahnya sehingga menjadi layak huni.

"Syukur Alhamdulillah, saya merasa senang sekali mendapat bantuan ini. Mudah-mudahan setelah diperbaiki, saya sekeluarga akan merasa lebih nyaman tinggal di rumah," tutur Tri Wahyuni.